



Alemania promete a Siria otra ayuda de 50 millones de euros

-
- [14/1/2025](#)

Alemania se ha comprometido a proporcionar a Siria otros 50 millones de euros en alimentos, refugio y ayuda médica, según anunció el domingo la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock.

Baerbock hizo el anuncio en una conferencia regional sobre Siria celebrada en Riad, Arabia Saudí. A la conferencia también asistió Assad al-Shibani, ministro interino de Asuntos Exteriores de Siria.

- En una reunión con la prensa antes de la conferencia, Baerbock enfatizó que deben mantenerse las sanciones contra quienes “cometieron crímenes graves” durante la guerra civil siria.

¿**Benevolencia?** Tras 13 años de guerra civil y el colapso del régimen del dictador Bashar Assad el mes pasado, Siria está desesperada por recibir ayuda. Alemania no pierde el tiempo y se convierte en el principal apoyo de la nación en su momento de necesidad y transición.

La profecía bíblica muestra que la ayuda de Alemania a Siria es mucho más que un gesto de buena voluntad. Se trata de una parte calculada del avance de Alemania hacia Oriente Medio.